

Alger le 02 décembre 2024

COMMUNIQUE 07-24

Chères consœurs, chers confrères,

Fidèle à ses engagements envers les enseignants-chercheurs hospitalo-universitaires, le Syndicat National des Enseignants-Chercheurs Hospitalo-Universitaires (SNECHU) informe, à la suite de l'entretien avec le Doyen de la Faculté de Médecine d'Alger, que les maîtres-assistants hospitalo-universitaires de la promotion 2024 rentreront en paye au cours du mois de décembre 2024.

Par ailleurs, nous confirmons que le rappel des arriérés sera versé à la mi-mars 2025.

Le SNECHU tient également à vous assurer que nous continuons de travailler activement avec les deux tutelles concernées pour l'application effective des Indemnités d'expérience professionnelle (IEP), comme stipulé dans le nouveau statut.

Nous restons mobilisés pour défendre vos droits et garantir une meilleure reconnaissance de votre engagement au service de la santé et de la formation.

Pour le Bureau National du SNECHU

 Pr. R. BELHADJ
Président du SNECHU

Adresse : CHU Mustapha – Alger

Tél/Fax : 023 55 97 89 – E-mail : secretariat@snechu-dz.com – Site internet : www.snechu-dz.com